

Mallorca

¿Existe el jeque de Canyamel?

- ▶ A la embajada de Catar no le consta que el nombre del promotor del megahotel pertenezca a la familia real
- ▶ El president Bauzá recibió en audiencia al representante en Mallorca del supuesto magnate árabe

Miguel Manso
PALMA



■ ¿Quién es Sheik Ben Omar Kalifa Al Thani? Oficialmente, el inversor catari que proyecta un complejo hotelero de cinco hectáreas de extensión en Canyamel (Capdepera). El hombre dispuesto a inyectar más de cien millones de euros para construir varios bloques con un total de 142 habitaciones junto a un área natural. Pero, ¿existe una persona con esa identidad?

El nombre del jeque salió a la luz el pasado 16 de septiembre. Ese día el president del Govern, José Ramón Bauzá, recibió en audiencia al alcalde de Capdepera, Rafel Fernández, y a dos hombres de negocios: Martin Bowen y Antoni Mir.

En una nota de prensa publicada por el Ejecutivo autonómico Martin Bowen figura como "propietario del proyecto" y "representante" de Sheik Ben Omar Kalifa Al Thani. Antoni Mir le acompañó en calidad de director general del Grupo Cap Vermell. En una primera conversación telefónica con este diario, Antoni Mir dio por bueno el nombre árabe difundido por el Govern y aseguró que es un miembro de la familia real de Catar que emplea la empresa Cap Vermell para ejecutar el lujoso establecimiento.

¿Por qué sospechar de una inversión árabe en Mallorca? Ahí está el ejemplo del hotel Jumeirah Port Sóller, gestionado por el conglomerado empresarial de la familia real dubaití presidido por Mohammed Al-Gergawi. O el caso de Abdullah Al Thani, el propietario del Málaga Club de Fútbol a quien le unían lazos de sangre con el jeque de Canyamel. Ambos compartirían el linaje Al Thani, cuyo máximo exponente es el Emir de Catar desde que su estirpe accedió al poder hace dos siglos.

Pero con el jeque de Canyamel



Imagen de la audiencia, con Antoni Mir, Martin Bowen, Rafel Fernández y José Ramón Bauzá. CAIB

surge un problema. En la embajada de su país no tienen noticias de él. "El nombre Omar no aparece en la genealogía de la familia real de Catar", explica un portavoz de la delegación en Madrid. "No he encontrado ningún Sheik Ben Omar Kalifa Al Thani en internet, ni siquiera en las páginas árabes", confirma un día más tarde el funcionario.

¿Y la cadena Global Hyatt Corporation sabe algo? A priori la compañía norteamericana se encargará de gestionar el 'resort' bajo su marca de gran lujo Park Hyatt. En uno de sus portafolios editado hace más de dos años incluyó Mallorca dentro de sus próximas aperturas, junto a Abu Dhabi, México, Tbilisi o Chennai. Sin embargo, desde entonces no ha vuelto a mencionar la isla. Este diario con-

LAS CLAVES

GESTIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN Cap Vermell contrata a LV Salamanca Ingenieros

▶ La empresa madrileña LV Salamanca Ingenieros ha confirmado que la empresa Cap Vermell ha contratado sus servicios para la dirección de la obra "hasta la entrega final del hotel".

tactó con Hyatt y su directora de Comunicación para Europa, África y Oriente Medio, Malene Rydahl, se expresa con indeterminación. "Hyatt siempre está buscando oportunidades para la expansión en los lugares adonde viajan nuestros clientes. Mallorca sería sin duda un emplazamiento de estas características. Sin embargo, no

puedo comentar nada al respecto por el momento", indica sin responder a las preguntas sobre el supuesto jeque.

El alcalde de Capdepera tampoco ha visto a Sheik Ben Omar Kalifa Al Thani. "Solo conozco a Mir y Bowen", ratifica. "El proyecto entró en el Ayuntamiento en 2005 y desde entonces los jeques no han aparecido. Cap Vermell dice que detrás hay un fondo de inversión de Londres. Un par de personas de este fondo vienen cada mes a Capdepera", abunda Rafel Fernández. El hotel está a punto de entrar en su fase definitiva. Cuenta con el beneplácito del Govern, que estaría dispuesto a aprobarlo por la vía de urgencia como ha sucedido con el complejo de Meliá en Magaluf. La Junta de Gobierno de Capdepera decidirá

Antoni Mir aduce que se produjo un "error tipográfico" cuando se difundió la identidad del inversor árabe

El alcalde: "Desde 2005 no han aparecido los jeques. Cap Vermell dice que detrás hay un fondo de inversión de Londres"

su futuro "este viernes o el siguiente", confirma el alcalde.

¿Y qué responde el hombre de Sheik Ben Omar Kalifa Al Thani en Mallorca? Antoni Mir, exconcejal del PP y expolicía municipal, afirma ahora que no puede desvelar la identidad del magnate árabe, aunque en su momento confirmó el nombre difundido por el Govern. En una segunda conversación telefónica con este diario, admite que pudo existir un "error tipográfico" en la nota del Govern, aunque no explica cuál. Insiste en que su representado "es un miembro de la familia Al Thani, aunque la identidad del inversor no es relevante". Pero, ¿mintió o no al Govern respecto al promotor del hotel de Canyamel? Mir se enroca. Insiste en que "la persona física que está detrás no es relevante" porque la importancia reside en el hotel y que Hyatt firmó con una persona jurídica, Cap Vermell, y no con una persona física.

Por su parte, el Govern balear corrobora que la gestión para propiciar el encuentro con José Ramón Bauzá la lideró Antoni Mir, quien proporcionó el nombre del supuesto jeque. "Mir propuso la audiencia y el president aceptó al comprobar que era una inversión importante", afirma una portavoz del Ejecutivo. Un mes después de aquella reunión, ¿quién es Sheik Ben Omar Kalifa Al Thani? ¿Existe? ¿A quiénes representaban Martin Bowen y Antoni Mir ante el president José Ramón Bauzá?

Descubra el poder de la mente

BLAKE
no vengas solo



Uno de los cinco mejores mentalistas del mundo



AVISO
Por favor llegar en cuanto sea en el espectáculo hay momentos de gran tensión y no está recomendado para menores de 16 años. Se advierte que las personas fácilmente impresionables o nerviosas no deben ver este espectáculo.

AUDITORIUM DE PALMA
21 de Octubre - 21:00h

VENTA DE ENTRADAS
Servicio Caixa
902 33 22 11
servicio@caixa.com
VENTA DE ENTRADAS
AUDITORIUM
PALMA - 961 91 70 70